

Fecha: 10-01-2026  
 Medio: El Austral de la Araucanía  
 Supl.: El Austral de la Araucanía  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Cerrada lucha por los primeros lugares marca el arranque del Abierto de Golf

Pág. : 7  
 Cm2: 466,5  
 VPE: \$ 724.927

Tiraje: 8.000  
 Lectoría: 16.000  
 Favorabilidad:  No Definida

# Cerrada lucha por los primeros lugares marca el arranque del Abierto de Golf

**DE TEMUCO.** El certamen se desarrolla en la cancha del Nuevo Frontera Country Club y concluirá esta tarde. Nada está dicho en la batalla por el título.

Robinson Tobares  
 robinson.tobares@australtemuco.cl

**36**

**hoyos considera el circuito del Abierto de Golf Clínica RedSalud Mayor de Temuco 2026.**

Nada está dicho en la batalla por el título del Abierto de Golf Clínica RedSalud Mayor Temuco 2026. La lucha por la corona está muy cerrada y es muy difícil pronosticar quién levantará hoy la copa de campeón.

El certamen partió ayer en la cancha del Nuevo Frontera Country Club con la primera parte del circuito (se completaron 18 de los 36 hoyos contemplados en el programa) y en la jornada no se descolgó nadie en la clasificación general.

"Hay por lo menos cuatro o cinco jugadores que tienen opciones de ganar el campeonato. Contamos con participantes que llegaron con un muy buen handicap", dice Osvaldo Cartes, capitán de la rama de Golf del Nuevo Frontera Country Club y coordinador del torneo.

"Tenemos a jugadores con handicap cero y algunos con handicap cercano a eso. En un torneo amateur no es algo muy frecuente", agrega Cartes.

## CON ASPIRACIONES

En ese grupo de jugadores están el santiaguino Felipe Gil, campeón vigente del evento y el talquino Óscar Soto (vicecampeón). Ambos se perfilan

como serios aspirantes al título.

En la cita también participa otro grupo que no piensa en el cetro como principal objetivo, pero que sí aspira a ser protagonista en las categorías por edad del certamen.

"Siempre está la intención de cumplir un buen papel y de estar en la pelea. Ahora esto



LA PRIMERA PARTE DEL CIRCUITO COMPLETARON LOS JUGADORES QUE PARTICIPAN EN EL ABIERTO DE GOLF DE TEMUCO 2026.

hay que tomárselo con calma porque muchas veces la cancha dice otra cosa", sostiene Carlos Colinas, jugador del Nuevo Frontera Country Club, quien participa en la categoría varones presenior B.

Francisco Parra, de la misma institución, tiene una mirada similar.

"Participo con la intención de disfrutar el torneo. Cuando uno se arma demasiadas expectativas termina sufriendo. El golf tiene muchas cosas impredecibles", afirma Parra.

Mauricio Parada, golfista proveniente de Concepción, también cree que lo central es disfrutar la competencia.

"No hay que presionarse

más de la cuenta porque eso muchas veces lleva a no pasarla bien. Me gustaría terminar entre los tres primeros de mi categoría (senior A). Si se da, bienvenido. Si no ocurre eso,

no pasa nada", expresa Parra.

"La cancha está muy bonita y la organización del torneo está impecable", subraya Parada, al referirse al evento en general.

La competencia se reanudará hoy a las 6.50 horas con los últimos 18 hoyos del circuito. En ellos se definirán los pri-



EL CERTAMEN SE DEFINIRÁ ESTA TARDE EN LA CANCHA DEL NUEVO FRONTERA COUNTRY CLUB.

meros lugares de cada categoría y los primeros lugares de la clasificación general del certamen.



"Siempre está la intención de cumplir un buen papel y de estar en la pelea. Ahora esto hay que tomárselo con calma".

Carlos Colinas,  
jugador temuquense.



"Cuando uno searma demasiadas expectativas termina suriendo. El golf tiene muchas cosas impredecibles".

Francisco Parra,  
jugador temuquense.



"Me gustaría terminar entre los tres primeros de mi categoría (senior A). Si se da, bienvenido".

Mauricio Parada,  
golfista de Concepción.